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Tous les dimanches matin sur le 

parking devant Zébulon, les com-

merçants sont fidèles.  

Dès 9 heures, ils vous proposent 

leurs  produits. 

Vous trouverez tout ce qu’il faut 

pour composer  un bon menu : lé-

gumes de saison, poulets rôtis, fro-

mages, pains et délicieuses glaces 

confectionnées avec les fruits 

rouges ou les herbes aroma-

tiques…. 

Mixage Café est également présent 

pour vous proposer café, thé et 

boissons fraîches. 

Alors n’hésitez pas, passez les ren-

contrer … 

Le marché a fêté son premier anniversaire…. 

Le transport intercommu-

Madame Avoine utilise le TIC 

chaque semaine, elle trouve ce ser-

vice formidable…. 

Il me suffit de me rendre au point de 

départ et  je peux profiter d’un mode 

de transport peu cher pour aller faire 

mes courses, aller chez le méde-

cin….Je n’ai plus à solliciter mes 

voisins. 

Les conducteurs sont sympas, ils 

nous aident à porter nos paquets. 

Inutile de prévoir à l’avance. 

Cette idée est formidable, pourvu 

que ce service continue à fonction-

ner…. 

Un petit bémol : les marches du vé-

hicule sont un peu hautes ! 

Jacques Ducros est conducteur occasionnel : ancien chauffeur de 

taxi, Jacques aime conduire et rendre service. Il apprécie ces 

moments de partage et d’échange. 

Si vous souhaitez utiliser ce service, contactez la mairie. 

Articles rédigés par Monique Ferrieux et Nicole Ménuel 

Vie communale 

Les producteurs présents chaque dimanche. 
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C’est l’été, attention risque de canicule 

il fait très chaud ; 

 la nuit, la température ne descend pas, ou très peu ; 

 cela dure depuis plusieurs jours. 

Quelques conseils : 

Je bois beaucoup d’eau, je maintiens ma maison à l’abri de la chaleur, 

je ne reste  pas en plein soleil et évite de sortir aux heures les plus 

chaudes,  je ne consomme pas d’alcool, je prends des nouvelles de 

mon  entourage et des personnes seules. 

Ces conseils varient selon l'Age. Soyez vigilant vis-à-vis de vous-même 

et de votre entourage. 

Si vous êtes une personne isolée, signalez votre situation à la mairie. 

Plus de renseignements sur le site  http://canicule-sante.inpes.fr/ 

 Nuisances sonores : 

respectez le voisinage. 

 

 
 
 
 
 

Tout bruit de nature à porter at-
teinte à la tranquillité du voisinage 
est interdit, de jour comme de nuit. 
A cet effet, les travaux de bricolage 
et de jardinage utilisant des appa-
reils susceptibles de causer une 
gêne pour le voisinage en raison de 
leur intensité sonore sont autorisés 
seulement aux horaires suivants : 
 
- les jours ouvrables : de 8 H 30 à 
12 H et de 14 H à 19 H 30 
- les samedis : de 9 H à 12 H et de 
15 H à 19 H 
- les dimanches et jours fériés: de 

10 H à 12 H. 

Responsable de la publication : Ber-

nard Eyssard, Maire de Saint-Vérand.  

Edité par Press Vercors sur papier recy-

clé. 

Dépôt légal à l’impression. 

Contact : Mairie de Saint-Vérand    

04 76 38 11 05 
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Champ de coquelicots au 

Barret. 

Articles rédigés par Nicole  Ménuel 

Prévention et vivre ensemble 

 Vous avez dit Fusion de 

communes ? 

Un article paru dans l’édition du 

Mémorial du 30 juin fait allusion à 

une fusion des communes de Saint-

Marcellin, Saint-Sauveur, Chatte et 

Saint-Vérand. Cette idée a été évo-

quée lors de la présentation du pro-

jet de Territoire organisée par la 

Communauté de Communes. 

Les élus  de la commune de Saint-

Vérand estiment qu’il est trop pré-

maturé d’évoquer ce dossier. Rien 

ne sera fait avant les prochaines 

élections municipales qui se dérou-

leront au printemps 2020. 

Etre propriétaire à St-Vérand, page  9. 



N°  75— Eté 2018 

4 

 

 

 

Article rédigé par Claude Muller 

Festival au bout de la rue 

Pour une première tout a été parfaitement 

réussi...On a chanté, dansé, joué, graffé, on 

s’est fait plaisir tout simplement. Tout a été 

fait pour aller de surprises en surprises, des 

activités nouvelles, des décorations insolites, 

des espaces repos... 

Le public était au rendez-vous, toutes géné-

rations confondues (environ 700 personnes). 

Il a déambulé d’un lieu à un autre pour écou-

ter, danser ou se reposer à l’ombre, selon 

ses envies. 

De nombreux bénévoles ont participé à ce 

projet à l’initiative des ados et de l’équipe de 

Mixage Café. Un grand merci à eux et plus 

particulièrement à Kandy qui a orchestré 

cette journée avec brio. 

L’ensemble des photos est visible sous 

http://mixagecafe.wixsite.com/ccas.   

Fresque réalisée par les bénévoles et les ados 

Girafe réalisée par Zébulon Planche de graff Le public à Mixage Café 

Les ados ont aussi chanté On a dansé... Kandy et son groupe de musique 
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Article rédigé par Claude Muller 

Marché de créateurs 

L’équipe du CCAS ne manque 

pas d’enthousiasme… Une 

semaine après le festival, 

dimanche 1° juillet, elle était de 

nouveau sur le front pour le 

marché des créateurs. Les 

producteurs s’étaient associés à 

cette animation et ont prolongé le 

marché dans l’après-midi. 

Encore une réussite, 27 créateurs 

ont répondu présents. C’est plus 

que lors des dernières éditions, 

preuve que les animations sont 

reconnues au delà de Saint-

Vérand. 

Des créateurs de bijoux, de 

vêtements en tissu et laine,  

d’objets décoratifs en tissu, bois, 

métal, un producteur de fruits sont 

venus présenter leurs produits. 

Les acheteurs étaient également 

de la partie malgré un soleil de 

plomb ! 

A bientôt pour une nouvelle 

édition de ce marché ! 

Des cerises, des abricots, olives noires et jus de fruit de la Drôme. 

Des herbes aromatiques, sirops, confitures...de Notre Dame de l’Osier. 

Des bijoux. Sacs en tissu et objets en cuir. Des pierres et des vêtements  
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Chantiers ADOS, c'est bientôt. 

Ces chantiers ados 
s'adressent à tous les 

adolescents de la commune 
de 11 à 16 ans. 

C'est l'occasion de vivre une 
belle expérience au service de 

la collectivité. 

N'hésitez pas à vous 
renseigner. 

Fin des inscriptions le 23 

Juillet. 

 

 

 

Les livres partent désormais 

en voyage… 

 

 

 

Il est fini le temps des livres bien rangés dans leurs bibliothèques pour des 

décennies…. Les livres voyagent, s’échangent, se partagent, passent de 

main en main, sans contrainte. 

 C’est le principe très simple des livres nomades : mettre les livres à dispo-

sition de tous, gratuitement. Chacun prend, rend, emporte, conserve, rap-

porte, échange ou dépose d’autres livres, fait part de ses impressions 

comme il le souhaite.  

Voici le service que propose le Mixage Café : des livres de qualité pour 

tous les styles et tous les âges, du polar au classique en passant par l’hu-

mour. 

Alors n’hésitez pas à venir flâner, découvrir, prendre ! Ils sont pour vous ! 

Horaires d’ouverture : du lundi au Vendredi de 13h30 à 18h. Mixage Café 3 
rue de l’église à Saint-Vérand. 

A vos agendas ! 

 

Vendredi 21 septembre à 19 

heures, inauguration de l’exten-

sion de Mixage Café. 

Une belle occasion de réunir dans 

ce lieu les financeurs, les béné-

voles qui ont œuvré, les habitants. 

 

Articles rédigés par Claude Muller 

Chantier Ado et livres nomades 

Si nous ne connaissez pas 

Mixage Café, une occasion de 

venir le découvrir ! 
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Pierre Brisset  est parti pour de très grandes vacances ! 

 

 

 

 

 

 

 

Jeudi 5 juillet, la municipalité avait convié le personnel communal, les enseignants ayant exercé à Saint-Vérand 

et certains de ses proches  a honoré Pierre Brisset à l’occasion de son départ à la retraite. 

Pierre est arrivé à l’école de Saint-Vérand en 2011 en tant que Directeur. C’est ici qu’il finit sa carrière 

commencée en 1979. Pierre a occupé plusieurs postes d’enseignants en primaire  et maternelle. Pendant ces 39 

années, il a transmis le savoir à plusieurs générations, avec patience, enthousiasme et rigueur en étant à 

l’écoute de tous. 

C’est avec une grande émotion, que Pierre tourne cette page. Il a reçu de nombreux cadeaux dont une blouse 

de maître d’école signée et annotée par ses élèves et collègues…..Merci encore à Pierre pour tout le travail 

accompli au profit des enfants et bonne chance pour la nouvelle vie qui vous attend. 

Pierre sera remplacé à la rentrée  au poste de Directeur par Florence Chareyre, actuellement enseignante en 

classe de CM2.  

Bonne nouvelle : il n’y aura pas de fermeture de classe à la prochaine rentrée. Suite à l’arrivée de nouveaux 

habitants sur la commune, le nombre d’élèves inscrits pour la prochaine rentrée permet de maintenir toutes les 

classes. 

Au centre de loisirs 

Les élèves ont réalisé une girafe de 2 mètres pour le festival « Au bout de la rue ». Un grand concours de des-
sin a été lancé pour désigner la girafe gagnante  : C’est Giralove  qui a été choisie !  Les enfants, petits et 
grands se sont vraiment investis pour réussir ce magnifique projet qui a été remarqué. 

Belle réussite et à refaire ! D’autre part, une déco sur le thème de la danse africaine a embelli les lieux. 

Article rédigé par Nicole Ménuel 

Enfance et jeunesse 

Bernard Eyssard entouré de Pierre Brisset et de sa 

remplaçante Florence Chareyre Ses collègues ont improvisé une chorale  
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Le Syndicat des Energies du Département de l’Isère (SEDI) a délé-

gué à Gaz Electricité de Grenoble (GEG) la distribution de gaz sur 

plusieurs communes de l’Isère. Dans ce  cadre, GEG assure la cons-

truction, l’exploitation et le développement du réseau de distribution. 

Pour réduire ses dépenses énergétiques, la commune  s’est engagée 
sur un projet de desserte en gaz propane. L’ensemble des travaux : 
pose, modification du réseau et installation des coffrets est réalisé et 
pris en charge par GEG . 
La cantine scolaire et Mixage Café seront raccordés au réseau de 
gaz. Une chaudière sera installée dans chaque bâtiment en rempla-
cement des radiateurs électriques. 
 
Les travaux seront réalisés cet été, ils ont été coordonnés pour mini-
miser l’impact sur les différentes manifestations prévues cet été. 

Travaux de gaz  

Plan des travaux d’accessibilité 

Le coût total des travaux s’élève à  71 854,68 € TTC. Les travaux extérieurs seront réalisés par l’entreprise 

Toutenvert. Les travaux intérieurs de mise en conformité seront faits en régie par les agents des services 

techniques. 

A l’issue des travaux, le déplacement entre les 4 bâtiments du pôle scolaire sera aisé. 

Accessibilité 

Les travaux obligatoires de mise en 

accessibilité des équipements rece-

vant du public (ERP) sont réalisés 

sur 3 ans.  

Après la salle des fêtes, des travaux 

sont prévus en 2018 dans les  

écoles maternelles et élémentaires, 

à la cantine et  au centre de loisirs 

Zébulon. 

 

Le cabinet Pedro Andrade Silva ac-

compagne la commune dans la con-

ception et le suivi de chantier. 

 

Articles rédigés par Stéphane Tournoud 

Urbanisme et travaux 
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Suite à une réunion qui s’est tenue sur le terrain, il a été décidé que la 

digue ne serait pas reconstruite à l’identique car inefficace en cas de 

grosses crues. En accord avec les services de l’État, le bureau 

d’études va proposer une consolidation de la berge avec des maté-

riaux en place (arbres) et sa végétalisation. Un travail sera aussi pro-

posé sur la berge de l’autre rive, afin de limiter l’impact d’une crue 

pour le lotissement Les Frênes et provoquer un parcours à moindre 

dommage.  

Ces travaux à charge de la communauté de communes seront réali-

sés prochainement. 

Aménagement de la Cumane 

L’ambroisie est de 

retour 

Comme chaque année, 

l’ambroisie est présente. 

Dans ma propriété ou sur un lieu 

public, je l’arrache. 

 

Hors de ma propriété, si il y en 

beaucoup, je le signale en mairie. 

A noter, que la commune fauche 

tardivement les abords de route, 

afin de la détruire. 

Articles rédigés par Nicole Ménuel 

Travaux et divers 

 

 

 

 

 

 

 

La Société HABITAT DAUPHINOIS propose des villas  maisons T4 
de 85 m² avec des terrains clos et des garages à 165.000 €  dans le 
cadre du dispositif de Prêt Social Location Accession (PSLA).  

L’architecture contemporaine offre aux locataires un cadre de vie pri-

vilégié combinant modernité, espace et luminosité.  

Pour accéder à ce dispositif vous devez remplir certaines conditions : 

- Le logement doit être votre résidence principale 

- Il doit s’agir de votre première accession 

- Vos ressources  ne doivent pas être supérieures à un certain pla-

fond. Par exemple, pour un ménage de 4 personnes, 41 196 euros en 

2016. 

Les avantages fiscaux (TVA à 5,5% et exonération de la Taxe Fon-
cière sur les propriétés bâties pour 15 ans) sont maintenus. Le mé-
nage bénéficie ainsi dans le cadre de ce dispositif, de conditions fi-
nancières nettement plus avantageuses qu’en accession directe. 

 

Si vous êtes intéressés, contactez dès maintenant Habitat Dau-
phinois - 20, Rue Balzac - 26000 Valence au téléphone 
04.75.44.92.20 ou par mail programme@groupe-valrim.com  

Au centre du 

village 

Devenir propriétaire au clos des Amariniers grâce 

à la Location-Accession. 

https://maps.google.com/?q=20,+Rue+Balzac+-+26000+Valence&entry=gmail&source=g
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Des économies de fonctionnement pour DEGAGER DES 
MARGES 

Le budget de fonctionnement de la commune s’élève à près de 1.2 
million d’euros. Pour 50% il est constitué des charges de personnel 
(agents techniques, administratifs, entretien et animation).  La volonté 
de développer les services à la population génère une hausse de ces 
charges. Pour arriver à contrebalancer ces dernières, les économies 
se portent davantage sur les charges à caractère général. Depuis 4 
années plusieurs actions ont été engagées pour les contenir 
(renégociation des contrats téléphonie, assurance ou informatique). 
La nouvelle communauté de communes (SMVIC) vient aussi de lancer 
en 2018 un groupement de commande sur l’ensemble du territoire au-
tour des contrats de maintenance. Nous y participons. Il en sera de 
même en 2019 avec le SEDI pour un groupement départemental 
d’achat d’électricité. Des investissements importants ont été aussi lan-
cés depuis 3 ans sur la rénovation de notre éclairage public. Des éco-
nomies de fonctionnement sont déjà sensibles sur ce poste.  L’énergie 
étant un poste important sur la commune (>60 000€), nous avons dé-
cidé de changer d’opérateur gaz en nous liant avec GEG. Ce réseau 
de gaz nous permettra de bénéficier de tarifs avantageux. Des écono-
mies de plusieurs milliers d’euros sont attendues à partir de 2019. Ain-
si tout cumulé, en 2017, le budget de fonctionnement (recettes – dé-
penses) a permis de dégager plus de 200 000 euros contre 150 000 
les années précédentes sans augmenter les taux d’imposition. Ces 
excédents pourront être réinvestis dans les projets de la commune. 

Près de 300 000 € investis en 
2017 

L’année 2017 a marqué une lé-
gère pose dans les investisse-
ments. Les dernières années, 
plus de 400 000 euros étaient in-
vestis dans les travaux et aména-
gements. En 2017 les investisse-
ments concernaient : la création 
de l’aire multi jeux, la continuation 
des travaux de voirie et de réno-
vation de l’éclairage public ainsi 
que le lancement des travaux 
d’extension du Mixage Café 
(ancienne maison paroissiale) et 
du cimetière. Pour l’ensemble de 
ces investissements des subven-
tions sont attendues pour plus de 
100 000 € (multi jeux, éclairage 
public et mixage café). Le projet 
de création d’un terrain synthé-
tique de football a été ajourné 
faute de subvention suffisante. 

 

Un emprunt pour financer des tra-
vaux importants en 2018 

L’année 2018 se caractérise par des 
travaux importants de plusieurs na-
tures qui vont s’étaler sur 2 années : 
fin de l’extension du cimetière, des 
travaux de rénovation de l’éclairage 
public, de l’extension de Mixage ca-
fé,  mise en accessibilité des bâti-
ments des écoles, aménagements 
de sécurisation de l’entrée nord, pro-
jet urbain partenarial (lotissement 
centre village). 

Pour financer ces travaux, un em-
prunt de 400 000 euros a été sous-
crit. Remboursé sur 15 années, il 
augmente significativement l’état de 
notre dette et des annuités à rem-
bourser en 2019 et 2020 (cf gra-
phique). En revanche la projection 
sur les 15 prochaines années dé-
montre bien notre capacité à rem-
bourser ces emprunts nouveaux 
sans dégrader notre trésorerie. En 
effet plusieurs emprunts vont s’arrê-
ter en 2023 (voiries et bâtiments 
écoles). Ainsi notre commune déjà 
faiblement endettée retrouvera d’ici 
4 années de nouvelle marges de 
manœuvre si des investissements 
importants sont prévus. 

Article rédigé par Jean-Philippe Goron 

Budget 



N°  75— Eté 2018 

11 

 

 

 

L’association Saint-Vérand Swing (danse de 

salon, chacha, rock, salsa, mais aussi danses en 

ligne, disco) est une association que vous aurez plai-

sir à intégrer si vous aimez danser. Son âme est dé-

pourvue de compétitivité mais animée d’une bonne 

ambiance, de solidarité et d’une bonne humeur à 

toute épreuve. 

Nous nous retrouvons avec plaisir tous les jeudis 

soirs de 17 heures 45 à 18 heures 45 à la salle des 

fêtes de Saint-Vérand. 

Nous serons présents au forum des associations 

pour vous présenter notre activité. 

Avis aux messieurs, nous manquons de cavaliers…. 

ACCA 

Les chasseurs ont installé ce printemps des ré-

flecteurs  de dissuasion de gibiers sur le bord de 

la RD 518 de la scierie Richard à la Gaucherie. 

La lumière des phares qui se reflètent effa-

rouche  les animaux qui s’éloignent ainsi de la 

route. Ce dispositif est reconnu pour diminuer le 

nombre d’accidents avec le grand gibier. 

La prochaine saison de chasse débutera le di-

manche 9 septembre à 7 heures. Les dates et 

lieux de battues aux chevreuils sont affichés sur 

le site de la commune, rubrique « vie pratique ». 

Club de gym féminine  

Après 40 années d’existence, l’association de gym-

nastique féminine de Saint-Vérand, débute une nou-

velle saison le lundi 10 septembre de 20 heures à 21 

heures. 

Étirements, assouplissements, gainages et renforce-

ments musculaires sont au programme dans une 

ambiance chaleureuse et amicale, encadrés par Mi-

chèle Croizat, professeur diplômé, à l’écoute de cha-

cun. 

Si vous souhaitez rester en forme, tous âges confon-

dus, venez nous rejoindre pour la modique somme 

annuelle de 55 euros. 

ADMR 

L’ADMR aide aussi les jeunes familles à concilier vie 

familiale et professionnelle. 

Elle propose un service de soutien à domicile pour 

faire face aux accidents de la vie (maladie, gros-

sesse difficile, naissance ou adoption…). 

Des services variés tels que l’entretien du foyer, les 

courses, la préparation des repas, les toilettes des 

enfants sont proposés. 

Elle propose aussi un service de garde d’enfants à 

domicile la journée, après la classe ou le week-end. 

Savoir vos enfants à la maison alors que vous tra-

vaillez représente un réel confort. 

Le tarif est fixe quel que soit le nombre d’enfants 

gardés. L’ADMR propose également la garde parta-

gée avec une autre famille en mutualisant les coûts. 

Le personnel est formé aux services de la petite en-

fance. 

Sous certaines conditions, les sommes restant à 

votre charge sont déductibles des impôts. 

Gym anatomique 

Cette gymnastique permet de retrouver la structure 

et les sensations du corps dans un travail global et 

analytique en respectant les lois corporelles par des 

exercices spécifiques et variés en musique sous 

forme ludique : souplesse, tonicité musculaire, respi-

ration, recherche de la juste énergie, compréhension 

théorique….Elle est destinée aux adultes et grands 

adolescents. Cours mixtes les lundis de 10 heures 

15 à 11 heures 30 pour les débutants et de 12 

heures 15 à 13 heures 30 pour les confirmés (cours 

mixtes). 

Informations lundi 10 septembre à la salle des fêtes, 

reprise des cours le lundi 17 septembre. 

Renseignements : lions.christiane@gmail.com 

Articles rédigés à partir des informations fournies par les associations 

Associations 

Le forum des associations aura lieu dimanche 2 

septembre à partir de 9 heures. 
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Le patrimoine naturel 

Le passé et le patrimoine matériel et culturel de la commune restent 
deux champs d’activités importants pour l’association Saint-Vérand 
Hier et Aujourd’hui. Cependant, le succès de la conférence de Michel 
Girond sur les lichens en avril et celui de la sortie botanique à Notre-
Dame des Champs en mai en témoignent, l’intérêt pour le patrimoine 
naturel est grandissant. Fin 2018 ou début 2019 de nouvelles sorties 
de terrain seront organisées en vue d’enrichir l’inventaire des plantes 
et des arbres de la commune et de poursuivre la sensibilisation de 
tous à la biodiversité. 

Les journées du patrimoine 

Désormais bien installées dans le calendrier des manifestations natio-
nales, les Journées du patrimoine auront lieu les 15 et 16 septembre. 
La commune de Saint-Vérand sera présente avec deux animations 
proposées par l’association. 
 
Le tableau de la Cène à Saint-Vérand : chronique d’une restauration  
La restauration a permis de protéger le tableau, mais aussi de se 
pencher sur son histoire et son intérêt patrimonial. Samedi 15 sep-
tembre à 14 h à l’église, Michel Jolland évoquera les moments forts 
du parcours qui a conduit du projet à la réception des travaux. Les 
restaurateurs, Colette Vicat-Blanc et Gérard Blanc, présenteront les 
aspects techniques et artistiques de leur prestation.  
 
Quincivet, sa maison forte, sa seigneurie, sa paroisse 
Le site de Quincivet possède un riche passé. Samedi 15 septembre à 
17 h, les propriétaires des lieux, Jacques et Bérénice Sabatier ac-
cueilleront les visiteurs pour une visite des extérieurs du château qui, 
attesté dès 1415, a conservé une belle unité architecturale. Michel 
Jolland proposera une évocation historique de la seigneurie et de la 
paroisse de Quincivet, sans oublier la mystérieuse disparition de 
l’église. 
 

Le 100° anniversaire de l’armistice  

 

En liaison avec la cérémonie aux Monuments aux Morts et avec le 
projet autour de la mémoire porté par le service de développement 
social et culturel de Saint-Marcellin Vercors Isère communauté, SVHA 
prévoit deux animations le 11 novembre en salle des fêtes.  
 
Il s’agit d’une exposition (9 h 30 - 18 h) avec, en particulier, des docu-
ments qui parlent des Poilus de Saint-Vérand, et d’une conférence de 
Michel Jolland sur le thème "l'organisation du village et le rôle des 
femmes pendant et après la guerre" (15 h 30).  
 
Pour toutes ces animations, des informations complémentaires seront 
données par la presse et le site internet de la commune. 

Articles rédigés à partir des informations fournies par les associations 

Saint-Vérand Hier et Aujourd’hui 
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Inscriptions de 7 heures 30 à 10 

heures 30. 

Pédestre et trail : 6 euros 

VTT : 7 euros (3 euros pour les 

moins de 12 ans). 

Ravitaillement sur les parcours + 

café et ravioles offerts. 

Assistance, parc à vélos et 

lavage à l’arrivée. 

Pour toutes ces activités, le 

comité des fêtes recherche des 

bénévoles. 

Vous pouvez venir aider une 

heures ou plus, vous serez 

bienvenu…. 

Renseignements au 06 82 19 29 

45. 

Un ravitaillement sur le parcours 

Avant le départ, les inscriptions 

Remise des coupes  

Articles rédigés à partir des informations fournies par les associations 

Comité des Fêtes 
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Jeudi  21 juin, Michel Gentit, Maire de  de Saint Sauveur, Bernard Eys-

sard Maire de Saint Vérand, accompagnés des élus des communes 

avaient convié les joueurs séniors et les dirigeants de l’AS VerSau à un 

apéritif dinatoire au stade de St Vérand afin de féliciter le Club pour les 

montées historiques de son équipe séniors 1 en R3 et de son équipe sé-

niors 2 en D3. 

Pour fêter ces excellents résultats les municipalités ont offert à chaque 

joueur un maillot floqué aux couleurs des communes et annonçant les 

montées respectives. 

Denis Chevallier, président du Club tient à remercier très chaleureuse-

ment les municipalités pour leur soutien tout au long de la saison spor-

tive. 

Les membres du bureau. 

Parole aux coachs… 

Sébastien Jullian, porte-parole 

des 4 coachs séniors a souligné 

l’excellente cohésion du groupe, 

le travail accompli cette année est 

un travail d’équipe dans laquelle 

chaque entraineur a su trouver sa 

place pour accompagner les 

joueurs dans les montées histo-

riques de leur championnat. Sé-

bastien a tenu à souligner l’excel-

lent état d’esprit de l’AS VerSau, 

les entraineurs remercient les diri-

geants et leur Président pour leur 

présence et leur soutien indéfec-

tible à chaque match. 

 

Patrice André, entraîneur des fé-

minines séniors est revenu sur 

une saison difficile malgré un ef-

fectif important, mais après une 

remise en question à la mi saison, 

c’est une équipe re-boostée qui 

est revenue sur les terrains en 

février pour se maintenir en D1. 

La saison prochaine s’annonce 

très prometteuse. 

Patrice a félicité les féminines 

U18F du GFSD, il souligne la co-

hésion et l’excellent travail du 

groupe tout au long de l’année, 

les U18F ont gagné leur cham-

pionnat haut la main et sont arri-

vées finalistes de la Coupe Isère.  

 

Frédérick Lavorel, président du 

GFSD est revenu quant à lui sur 

les très bons résultats sportifs des 

différents groupes de jeunes : le 

bilan des U18F exceptionnel, le 

maintien en ligue des U15, les 

U19 qui ont remporté quant à eux 

la Coupe Isère. Il a rappelé que le 

GFSD se place en 5ème position 

du département en termes d’ef-

fectif, la formation assurée à nos 

jeunes est essentielle et doit res-

ter au cœur des préoccupations 

de chaque Club. 

 

Articles rédigés à partir des informations fournies par les associations 

AS VERSAU  
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Articles rédigés à partir des informations fournies par les associations 

Sou des Écoles 

Une année riche en activités culturelles et sportives ! Coup d’œil dans le rétroviseur … 

Baudrier, mousqueton, corde et 

nœud en 8 n'ont plus de secret 

pour les CE1-CE2 et les CM2 ! Le 

camion « magique » a débarqué 

dans la cour de l'école (hauteur 

mur d’escalade 7,50 m). 

Les petites classes sont allées au 

Moulin Guitare à la Bâtie-Divisin, 

pour un éveil musical en pleine 

nature, au Domaine des Fauves 

de Fitilieu et au Jardin des Oi-

seaux à Upie.  

Les CP et CE1 ont visité le mu-
sée de la Préhistoire de Vassieux
-en-Vercors sous les beaux flo-
cons du mois de mai !  Au pro-
gramme : ateliers taille de silex et 
peintures rupestres. Visite égale-
ment à l’Aquarium des Tropiques 
d’Allex.  

Les CM1 ont profité de la tradi-

tionnelle classe de neige à Villard 

de Lans, pendant une semaine.  

Les CE1-CE2 et les CM2 ont tra-

vaillé sur la « filière Bois » : visite 

en forêt, visite d’une scierie, fabri-

cation de grands jeux en bois 

pour l’école avec des interve-

nants en menuiserie.  

Toutes ces activités sont pos-

sibles grâce au financement ap-

porté par le Sou des Écoles qui a 

besoin de parents bénévoles pour 

l’organisation des manifestations. 

Rendez-vous en 2018-2019. 

Fête de l’école et kermesse ! Un bel après-midi d’été pour finir l’année…  

 

Après le spectacle de chansons donné par les enfants dans la cour de 
l’école, devant un public conquis, petits et grands se sont retrouvés 
sur le parvis de la salle des fêtes pour la kermesse ! 

Pêche à la ligne, château gonflable, initiation au BMX, atelier maquil-
lage, tir à l’arc, stand de bonbons, barbe à papa, et bien sûr… bataille 
d’eau générale !!! 
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 Bloc-Notes 

Décès 

Marguerite Joly le 6 avril 

André Merlin le 25 avril 

Eugénie Pain le 4 mai 

Fernand Perea le 18 mai 

Juliette Pain le 28 mai  

Gilbert Patel  le 22 juin 

Services municipaux : 

 Mairie : Lundi et jeudi : 13 h 30 

à 17 h 

- Mardi, mercredi et vendredi : 

8 h 30 à 12 h et 13 h 30 à 17h. 

- Samedi de 8 h 30 à 12 h. 

Tél.  04 76 38 11 05 

M. le Maire et les adjoints reçoi-

vent sur rendez-vous. 

 

 

 Agence postale :  

Lundi, Mardi, Jeudi et Vendredi 

de 13 heures à 16 heures 30. 

Mercredi de 8 heures 30 à 11 

heures 30. 

Samedi de 9 heures à 11 heures 

30. 

Tél. 04 76 64 06 46  

 

Services intercommunaux : 

 Déchetterie :  

Route de la croix de May à Saint-

Sauveur : 

- du lundi au vendredi de 9 à 12 

heures et de 13 heures 30 à 18 

heures. 

- Le samedi de 9 à 18 heures. 

 

 

 

 Eau et Assainissement  

Service d’astreinte, tous les 

jours et 24 heures sur 24 au  

04.76.36.94.01  

Pour les questions d’ordre admi-
nistratif : regie.eau@3c2v.fr  ou 
appeler le  04.76.64.01.81 du lundi 
au vendredi, de 8h00 à 12h00 et 
de 13h30 à 17h00. 
 

Articles rédigés par Nicole Ménuel 

Doucement mais sûrement les vélos à assistance électrique (VAE) prennent place dans le paysage. Avec eux 
les trajets de moyenne distance deviennent possibles, les pentes des coteaux environnants accessibles sans 
pour autant avoir le gabarit ni l’endurance d’un coureur cycliste ! Vous êtes tenté mais vous n’osez pas, parce 
que son achat représente un certain investissement, parce que vous avez des craintes sur sa maniabilité, etc. 
Le mieux c’est d’essayer et de vous faire votre avis.  Quatre vélos et une remorque pouvant accueillir deux 
enfants (ou des courses) sont à votre disposition. Un partenariat a été noué avec Team Mocellin pour la ges-
tion du prêt et de la maintenance des VAE.  Saint-Marcellin Vercors Isère communauté ouvre aussi un fonds 
de concours intercommunal d’aide à l’achat d’un VAE. Elle concerne les habitants du territoire non impo-
sables l’année précédant l’acquisition (non équipé d’une batterie au plomb), acheté entre le 15 décembre 
2017 et le 30 juin 2019. Elle est d’un montant forfaitaire de 200€ et limitée aux 100 premiers dossiers validés. 
Plus d’infos au 04 76 38 45 48.Cette opération s’inscrit dans le programme de territoire à énergie positive et 
pour la croissance verte (TEPCV) et dans la volonté de la communauté de communes de limiter l’impact envi-
ronnemental de nos déplacements. 

Vous souhaitez essayer une Vélo à 

Assistance Électrique (VAE). 

Saint-Marcellin Vercors Isère communauté 

vous offre un essai de vélo à assistance 

électrique pendant une à deux semaines. 

Réservez votre essai en appelant le 04 76 

64 07 60. 

Alerte : 

Le conseil Départemental alerte 

que de nombreux Isérois reçoi-

vent des appels au nom du Con-

seil départemental, pour les inci-

ter à réaliser des travaux d’isola-

tion de leur logement.  

Le conseil départemental n’a 

mandaté personne pour ce type 

d’appel. Il s’agit de démarches 

frauduleuses. 

Une plainte a été déposée. 

Naissances 

 

Sunnah RHIDOUANI le 22 avril 

Améline DETROYAT le 1er mai 

mailto:regie.eau@3c2v.fr

